

# *Se reúnen el Comité de Paro y el gobierno colombiano con protestas masivas como telón de fondo*

---



Bogotá, 13 dic (RHC) Una nueva reunión está prevista hoy entre el Comité de Paro en Colombia y el gobierno, después de varios intercambios que concluyeron sin acuerdos y de más de tres semanas de protestas en el país.

No se ha llegado a acuerdos porque tenemos discrepancias con la posición gubernamental frente al carácter de que esta es una mesa de negociación con el Comité, declaró Diógenes Orjuela, presidente de la Central Unitaria de Trabajadores, señala Prensa Latina.

Sigue existiendo una diferencia sobre el alcance de la mesa. Ellos hablan de unas 'conversaciones', mientras nosotros insistimos en la necesidad de una mesa de negociación con el Comité separada del 'diálogo nacional' del gobierno, detalló.

Igualmente mantenemos el criterio de que esta negociación la haremos en el contexto de las movilizaciones que estamos realizando.

Diego Molano, director del Departamento Administrativo de Presidencia y encargado de lo que el presidente colombiano, Iván Duque, denominó 'conversación nacional', manifestó recientemente que esa iniciativa planteada por el jefe de Estado 'reconoce a todos los colombianos, a los que marcharon, a los que no marcharon'.

En el pliego de peticiones que entregó a la Presidencia de la República, el Comité pidió la disolución del Escuadrón Móvil Antidisturbios, sobre el que llueven las críticas por los que muchos consideran uso excesivo de la fuerza durante las protestas, y la depuración de la Policía Nacional.

Empero, siguen las denuncias por lo que varias voces ven como uso excesivo por parte de la Fuerza Pública contra las manifestantes.

Además, el Comité pidió que el gobierno no adelante proceso alguno de privatización o enajenación de bienes del Estado independientemente de su participación accionaria.

Sin embargo, fue emitido un decreto presidencial que, en opinión de muchos, abre la puerta a la privatización de empresas públicas.

El Comité solicitó que el Ejecutivo inicie con las organizaciones respectivas la implementación y cumplimiento de los acuerdos firmados; que se tramite con la entidad Dignidad Agropecuaria Colombiana los temas relacionados con las necesidades de los productores agropecuarios, entre estos la revisión de los Tratados de Libre Comercio y todo lo relacionado con la producción en ese sector.

Pidió también que el gobierno aborde con al movimiento ciudadano Defendamos la Paz el proceso de cumplimiento e implementación de los Acuerdos de Paz, firmado en 2016 entre el Estado y la exguerrilla FARC-EP.

Insistió en la necesidad de que se definan las políticas ambientales, protección de páramos y demás con los representantes de las organizaciones ambientales que se acuerden.

En dicho contexto y como continuidad de las acciones de protesta, cacerolazos y movilizaciones tuvieron lugar la víspera para rechazar la reforma tributaria que el gobierno insiste en defender pese a que muchos la consideran perjudicial para millones de colombianos.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209660-se-reunen-el-comite-de-paro-y-el-gobierno-colombiano-con-protestas-masivas-como-telon-de-fondo>



**Radio Habana Cuba**